

Redaktion
Beatrix Mory
Tel. 061 965 97 32
Fax 061 965 97 69
E-Mail beatrix.mory@dietschi.ch

immotional!
Immobilien-Verkauf



ARGUSCH
Marc Engel
ARGUSCH AG
Tel 061 933 91 05
marc.engel@argusch.ch

«Jedem seinen Stuhl im Haus»

Die Stiftung Jugendsozialwerk Blaues Kreuz Baselland führt nun bereits zum dritten Mal eine Versteigerung zugunsten der Jugendarbeit der Stiftung durch. Auch in diesem Jahr galt es für zahlreiche bekannte Persönlichkeiten, ihrer Kreativität Ausdruck zu verleihen.

«Jedem seinen Platz im Leben», so lautet das Thema der diesjährigen Versteigerung zugunsten der Stiftung Jugendsozialwerk. 32 bekannte Persönlichkeiten aus den verschiedensten Tätigkeitsparten haben dazu einen Holzstuhl erhalten und diesen fantasievoll dekoriert oder umgestaltet. Herausgekommen sind dabei 33 einzigartige Stuhlkreationen, welche auch nicht selten Persönliches ihrer Erschaffer enthalten. Vergangenen Donnerstag, 22. August, fand die Vernissage im Saal der katholischen Kirche Bruder Klaus in Liestal statt, welche sich vis-à-vis des Restaurants Falken befindet, ein vom Jugendsozialwerk unterhaltenes und geführtes Lokal, in dessen Obergeschoss sich auch eine betreute WG für Jugendliche befindet.

Die Liste der Personen, welche sich aktiv an der Aktion beteiligten, ist so lang wie diversifiziert. Von Grössen des Sports wie Spitzenfechter Benjamin Steffen oder Marco Chiudinelli über Politikerinnen wie Landrätin Elisabeth Augstburger oder Bundesrätin Doris Leuthard bis hin zu Persönlichkeiten aus der Medienbranche wie -minu oder Roland Herrmann waren viele bekannte Namen vertreten. Auch Schlagersängerin Sarah Jane war zum wiederholten Mal dabei und klärte die gespanntsten Gäste der Vernissage, von Moderatorin Susanne Hueber darauf angesprochen, über die Machart ihres Stuhls auf, auf



Stühle von Beat Oberlin, Geschäftsführer BLKB, -minu, Basler Stadtoriginal, und Caroline Rüfenacht, Geschäftsführerin Restaurant Falken (v.l.).

FOTOS: S. MEYER

welchem verschiedene Materialien und Techniken zusammenfinden.

Peter Rüfenacht, Geschäftsführer des Restaurant Falken und Initiant der Versteigerung, sowie Hans Eglin, Geschäftsführer Jugendsozialwerk, zeigten sich erfreut über die Teilnehmer und deren Kreationen. Der Erlös der Stühle, welche noch bis zum 12. September über www.jugendsozialwerk.ch versteigert werden, kommt gänzlich der offenen Jugendarbeit der Stiftung zugute,

deren Ziel es ist, Jugendlichen bei der «Suche nach ihrem Platz im Leben zu unterstützen», wie Rüfenacht sagte.

Im Konkreten wird damit das «Axtioncamp» des Ferienpass finanziert werden, welches in diesem Jahr zum ersten Mal stattfand und 2014 ausgedehnt werden wird, um der lokalen Jugend ein noch besseres Unterhaltungsangebot während der Ferien bieten zu können.

Bei stimmiger Musik von Rahel Roth

am Violoncello, begleitet von ihrem Pianisten, und einem Apéro, offeriert vom Restaurant Falken, ergaben sich zwischen «Stuhlkünstlern» und «Stuhlbe-wunderern» spannende Gespräche bei guter Stimmung und wie sich bei der Begeisterung vieler vermuten liess, haben einige der kreativen Sitzgelegenheiten sicherlich bereits am Freitag ihren zukünftigen Besitzer gefunden.

SILVAN MEYER



Stühle von Marco Chiudinelli, Tennisprofi, Benjamin Steffen, Spitzenfechter, und Bundesrätin Doris Leuthard (v.l.).



Rahel Roth sorgte zusammen mit ihrem Pianisten für musikalischen Genuss.

Palazzo Liestal

Konzert/Musikmix, Freitag, 6. September 20.30 Uhr: Les Reines prochaines, Konzert/Musikperformance.

Die vier KünstlerInnen aus Basel und der Schweiz Michèle Fuchs, Fränzi Mardörin, Muda Mathis und Sus Zwick haben Blut zu ihrem musikalischen und performativen Thema gemacht. Das neue CD-Album wurde «Blut» getauft und ihre Musikperformance «Syrup of Life». Les Reines prochaines stehen auf minimalistischen, ungehobelten Sound und machen eine Funny Feminists All Star Show. Weitere Informationen unter www.reinesprochaines.ch.

Sonntag, 8. September, 11.00 Uhr im Kino Sputnik/Palazzo: Dokumentarfilm von Claudia Willke über Les Reines Prochaines. Gegen Vorlage der Eintrittskarte erhalten BesucherInnen das Kinoticket zum ermässigten Preis.

Theater Palazzo (am Bahnhof), 4410 Liestal, www.palazzo.ch, Karten-Reservationen: 061 921 56 70.

Polizeinachrichten

Kollision zwischen zwei Velos fordert einen Verletzten

stoem. In der Grammetstrasse in Liestal kam es am Mittwoch Mittag, 21. August 2013, gegen 12.00 Uhr, zu einem Verkehrsunfall zwischen zwei Velos. Involviert waren ein 12-jähriger Schüler und eine 13-jährige Schülerin, beide in der Region wohnhaft.

Der 12-Jährige wollte die 13-Jährige überholen und touchierte vermutlich einen Velokorb auf dem Fahrrad des Mädchens. In der Folge stürzte der 12-jährige, brach sich den Arm und musste in der Folge durch die Sanität Liestal ins Spital eingeliefert werden.

60 JAHRE
Möbel Kamber
wo Wohnräume in Erfüllung gehen
Möbel Kamber+Co. | Hintere Gasse 15 | 4717 Mümliswil | Telefon 062 391 41 37

Jubiläums-Schlafwochen
15. August bis 14. September 2013

Unsere Eintauch-
Offerte
Fr. 400.-

Beim Kauf eines neuen Schlafzimmers nehmen wir Ihre alten Möbel gratis zurück und schenken Ihnen zusätzlich Fr. 400.-* Angebot gültig vom 15. August bis 14. September 2013.

* Nicht kumulierbar mit unseren bereits reduzierten Vorzugspreisen.

Besuchen Sie unsere Homepage!
www.moebelkamber.ch

Wir jublieren und Sie profitieren doppelt!

10% Rabatt + 6% Jubiläums-Rabatt

auf alle Markenmatratzen von Bico, Robusta, Swiss Confort, Philtrouge by DOC und Relaxe-Naturbetten

GRATIS BERATUNG GRATIS LIEFERUNG GRATIS ENTSORGUNG

Di-Fr 9.00-12.00/13.30-18.30, Sa 9.00-16.00 | Do offen bis 20.00 | Mo geschlossen Garant für gutes Wohnen

Sanapur®
Von Physiotherapeuten empfohlen



HERBST-AKTION
Das Rücken-Schlafsystem für erholsame Entspannung.
JETZT NEU IM SORTIMENT!

BETTENHAUS LIESTAL
Büchelstrasse 25, 4410 Liestal
Telefon 061 921 54 74
www.bettenhaus-liestal.ch



Sängerin Sarah Jane erklärt den Schaffungsprozess ihres Stuhls und gibt dabei Tipps für kreative Geschenkeideen.